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Aos vinte e nove dias do mês de agosto de dois mil e vinte e três, às quinze horas e seis minutos, em 

reunião remota, usando a plataforma Teams do CEFET/RJ - campus/NI, situado na Estrada de 

Adrianópolis, 1317 – Santa Rita – Nova Iguaçu – RJ, registramos o acesso na plataforma dos 

seguintes conselheiros: Luane da Costa Pinto Lins Fragoso, Diretora do campus e Presidente do 15 

Conselho; Adriano de Oliveira Furtado e Juliana Abuzaglo Elias Martins, representantes dos 

Docentes; Anderson Gonçalves Malaquias, representante dos Técnicos Administrativos; Viviane 

Abreu de Andrade, representante da Pesquisa; Alexander Soares Magalhães, representante da 

Extensão; Maria Clara Vieira da Silva, representante dos Discentes da Graduação; Viviane Santana 

Marquezini, Coordenador da Coordenadoria do Curso de Ensino Médio; Alexander Soares 20 

Magalhães, representante da Extensão; Francisco Henrique de Freitas Viana, Coordenador da 

Coordenação do Curso Técnico de Informática; Marcela dos Santos Ferreira, Coordenadora da 

Coordenação do Curso Técnico em Enfermagem; Thiago de Moura Prego, Coordenador da 

Coordenação do Curso Técnico em Telecomunicações; Wilton dos Santos de Freitas, Coordenador da 

Coordenação do Curso de Automação Industrial; Welligton Wallace Miguel Melo; Coordenador da 25 

Coordenadoria do Curso Superior de Disciplinas Básicas; Luciano Santos Constantin Raptopoulos, 

Coordenador da Coordenação do Curso de Engenharia de Controle e Automação; Guilherme Amaral 

do Prado Campos, Coordenador da Coordenação do Curso de Engenharia Mecânica;  Andréa Justino 

Ribeiro Mello, Coordenadora do Curso de Pós-Graduação Programa de Mestrado em 

Desenvolvimento Regional e Sistemas Produtivos (PPDSP); Julius Monteiro de Barros Filho, Gerente 30 

Acadêmico; e, Ana Carolina Magalhães de Souza, Gerente Administrativo; Registramos também a 

entrada na plataforma dos seguintes docentes: Ulisses Roque Tomaz e Wladimir Henrique Motta. A 

reunião teve início com o ponto de pauta (i) NEABI-NI – Núcleo de Estudos Afro-brasileiros e 

indígenas no qual a Diretora Luane Fragoso informou sobre os chamamentos encaminhados à 

comunidade, via e-mail institucional, para participação no referido núcleo. Até a presente data, 35 

somente pessoas declaradas brancas se voluntariaram. Diante do exposto, a presidente ressaltou a 

importância da diversidade na composição do NEABI e solicitou auxílio aos membros do conselho 



na divulgação desta ação entre servidores e alunos.  No item (ii) alteração do número de bimestres 

dos cursos técnicos integrados ao nível-médio (4 para 3), a presidente explicou que este ponto de 

pauta foi incluído na reunião por solicitação do conselheiro Alexander Magalhães. A Diretora fez uma 40 

breve explicação da proposta que, se aprovada, seria implementada a partir do ano letivo de 2024. Na 

sequência, passou a palavra aos coordenadores dos cursos técnicos e EM presentes para que pudessem 

expor suas considerações sobre o assunto com base nas discussões realizadas em seus respectivos 

colegiados. O professor Alexander apresentou relatos de docentes de outros campi que já possuem o 

regime trimestral em seus calendários acadêmicos e sugeriu, como encaminhamento, a solicitação de 45 

um parecer por parte do setor pedagógico. Após a exposição dos presentes, ficou acordado que o tema 

voltaria como ponto de pauta em outra reunião ordinária do CONPUS-NI para votação. No tocante à 

(iii) SEPEX 2023, a presidente informou que o evento ocorrerá no período de 16 a 20 de outubro e 

que as inscrições para as atividades já estão abertas. O evento será organizado por uma comissão cuja 

composição foi divulgada à comunidade por e-mail institucional. A GERAD informou que o processo 50 

licitatório para aquisição de stands foi exitoso e que serão disponibilizados stands para este ano e para 

o ano subsequente por meio de uma ata de adesão que tem validade de 2 anos. Quanto ao item 

(iv) CEFET/NI 20 ANOS, em virtude do cancelamento do evento por motivo de força maior, uma 

nova data será estabelecida em reunião da Comissão Organizadora e divulgada à comunidade em 

momento oportuno. Por fim, em assuntos gerais, o professor Alexander Magalhães comunicou que 55 

estudantes que integram o projeto de extensão Encine Clube estão preparando um documentário sobre 

os 20 anos do campus Nova Iguaçu do CEFET-RJ e que servidores serão contactados para a gravação 

de depoimentos a serem exibidos no evento. O conselheiro Luciano Raptopoulos perguntou sobre a 

possibilidade de discussão acerca do número de semanas nos cursos de graduação (atualmente 18) 

considerando que no cenário nacional atual, a maioria dos cursos de ensino superior possuem 15 60 

semanas em seus calendários acadêmicos. A presidente encaminhará tal questionamento à DIREN, 

repassando a resposta ao conselho tão logo a tenha. Em seguida, a GERAD repassou alguns informes, 

a saber: (i) com a verba disponibilizada para diárias e passagens para este ano, foi possível contemplar 

demandas de 3 (três) servidores distintos. Diante do exposto, não há mais saldo disponível para essa 

rubrica no centro de custos; (ii) em relação ao prédio 2, a obra segue com uma nova empresa e, 65 

recentemente, foi aberto um processo de aditivo que se encontra em andamento. A presidente 

encerrou a reunião às quinze horas e quarenta e um minutos. Sem mais para tratar no momento; eu, 

Roberta Santos da Silva dos Santos, digitei a presente ata que segue assinada por mim e pela 

Presidente do Conselho, Senhora Luane da Costa Pinto Lins Fragoso. 
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